

Polsek Arjawinangun Laksanakan Pengamanan di Stasiun KAI Arjawinangun Jelang Operasi Ketupat Lodaya 2026

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 12, 2026 - 11:11



Cirebon – Dalam rangka mendukung pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026 serta memberikan rasa aman kepada masyarakat menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 H, anggota Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pengamanan di Stasiun KAI Arjawinangun, Kamis (12/03/2026).

Pengamanan tersebut dilaksanakan oleh personel Polsek Arjawinangun, Aipda

Moh. Bajuri, dengan melakukan pemantauan serta pengawasan terhadap aktivitas penumpang kereta api yang naik maupun turun di Stasiun KAI Arjawinangun.

Kegiatan ini difokuskan pada pengamanan para penumpang yang menggunakan jasa transportasi kereta api dari arah Jakarta menuju wilayah Jawa Tengah dan Jawa Timur, maupun sebaliknya, yang singgah di Stasiun KAI Arjawinangun.

Kehadiran anggota kepolisian di area stasiun bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya bagi para pemudik yang menggunakan transportasi kereta api menjelang Hari Raya Idul Fitri.

Selain itu, kegiatan pengamanan juga dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan maupun tindak kriminalitas yang dapat terjadi di area publik dengan mobilitas masyarakat yang meningkat.

Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon, Kompol Sumairi, S.H., M.Si., menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan yang dilakukan oleh anggota Polsek Arjawinangun tersebut merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat.

Menurutnya, kehadiran anggota kepolisian di Stasiun KAI Arjawinangun diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi para penumpang yang hendak melakukan perjalanan maupun yang baru tiba di stasiun tersebut.

Dengan adanya pengamanan ini, diharapkan aktivitas masyarakat yang menggunakan transportasi kereta api menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 H dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.